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CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL 

MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 03/2023 

DATA: 06 de julho de 2023 - 13h30min 

LOCAL: Sala 416 da Reitoria 

 

PAUTA 

1) Panorama sobre o Edital de Identificação de Demandas 2023/1 

2) Módulo SUAP-Edu Equipe Técnico Pedagógica 

3) Panorama de Respostas dos Formulários de Retenção do PEIPEE 

4) Planilhas de Acompanhamento Orçamentário e Financeiro da CAPAE 

5) Projetos da Assistência Estudantil 

 

 

CAMPUS PRESENTES OBSERVAÇÕES 

Avançado Jaguarão  Daniel Evangelista Monteiro  

Avançado Novo Hamburgo Ausente  

Bagé Daniel Evangelista Monteiro  

Camaquã Ana Nedel  

Centro de Referência Ausente  

Charqueadas Ana Carolina Misuri Ishikawajima  

Gravataí Angela Beatris Araujo da Silva Pereira  

Lajeado Bruno de Sousa Pugatsch  

Passo Fundo Ausente  

Pelotas Daniela Abrahao Giusti 

Josiara Pereira Affonso 

 

Pelotas-Visconde da Graça Christine Goncalves Alves 
Marcos Gabriel Nunes Schmalfuss 

 

Reitoria Liliane da Costa Ores  
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Ramão Correa 

Roberta Gonçalves Crizel 

Luciara Garcia Morales 

Santana do Livramento Graciele Melo Dorneles  

Sapucaia do Sul Ausente  

Sapiranga Ausente  

Venâncio Aires Fernanda Machado 

Luciane da Silva Conrad 

 

 

 

REUNIÃO DA CÂMARA DE ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL  

ASSUNTO DESCRIÇÃO E ENCAMINHAMENTOS 

1 - Abertura e aprovação da 

Memória da 2ª Reunião da Câmara 

de AE de 2023 

A chefe do DEGAE, Liliane Ores, realizou a abertura da 3ª Reunião da Câmara de Assistência Estudantil de 2023 dando as boas 

vindas aos colegas e passou a leitura da Memória da 2° Reunião da Câmara de Assistência Estudantil, ocorrida em  08 de maio 

de 2023. A memória da reunião foi aprovada por todos os presentes.   

 

2 - Panorama sobre o Edital de 

Identificação de Demandas 2023/1 

Liliane apresentou o panorama encaminhado pelas equipes dos câmpus sobre o Edital de Identificação de Demandas 2023/1, 

conforme planilha abaixo: 
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Encaminhamentos: 

1) Será priorizado o pagamento de todos os estudantes G1 dos câmpus Gravataí, Pelotas-Visconde da Graça e Venâncio 

Aires - que não tiveram recurso suficiente disponível para atender a todos na primeira divisão orçamentária. Sendo assim, as 

equipes dos câmpus Gravataí, Pelotas-Visconde da Graça e Venâncio Aires devem enviar e-mail ao DEGAE confirmando o valor 

que lhes falta para o pagamento dos G1 até dezembro de 2023.  

2) O recurso de sobra dos câmpus Lajeado e Pelotas será utilizado, em um primeiro momento, para pagamento dos 

estudantes G1 dos câmpus Gravataí, Pelotas-Visconde da Graça e Venâncio Aires. Em um segundo momento será novamente 

redistribuído para o pagamento dos estudantes G2 nos outros câmpus com falta de recurso (conforme item 3). 

3) Vamos aguardar Passo Fundo e Novo Hamburgo concluírem os seus editais no dia 04/08/23. Após essa conclusão, vamos 

conhecer o panorama final de sobra/falta de recurso. A partir disso, o DEGAE irá confirmar aos câmpus o mês de início de 

pagamento dos G2 em situação de espera. 

4) Ficou acordado também que será realizado edital de identificação de demandas no segundo semestre de 2023, mesmo 

que não haja recurso para atender essa demanda em 2023. Esses estudantes do segundo edital, terão prioridade de atendimento 
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tão logo haja recurso disponível. O prazo de conclusão dos editais de identificação de demandas do segundo semestre é dia 

31/10/23. 

3 - Módulo SUAP-Edu Equipe 

Técnico Pedagógica 

 

Roberta Crizel apresentou o módulo do Sistema Unificado de Administração Pública sobre a Equipe Técnico Pedagógica, suas 

funcionalidades, tipos de cadastros, solicitações e encaminhamentos, além do manual que estará, em breve, em fase de 

implantação nos câmpus. 

Com relação ao módulo Atividades Estudantis, foi esclarecido que o próximo passo para o andamento do trabalho é realizar um 

teste, utilizando um câmpus pequeno como piloto. É necessário abrir o edital de identificação de demandas por meio do SUAP, 

para que o instrumento de estudo socioeconômico seja testado a fim de verificar se atenderá às demandas dos profissionais do 

Serviço Social. Para a realização deste trabalho, será realizada uma atualização da portaria dos integrantes desta Comissão. 

Com relação ao módulo Saúde, o próximo passo é iniciar o estudo do manual, pré-elaborado pela colega da Diretoria de 

tecnologia da Informação, e das funcionalidades deste módulo. Para a realização deste trabalho, também será realizada uma 

portaria dos integrantes desta Comissão. 

4 - Panorama de Respostas dos 

Formulários de Retenção do PEIPEE  

Roberta apresentou o panorama de respostas dos servidores e estudantes até o momento referente aos formulários de retenção 

do Plano Estratégico Institucional de Permanência e Êxito. 

5 - Planilhas de Acompanhamento 

Orçamentário e Financeiro da 

CAPAE 

Luciara Morales apresentou as planilhas sobre os quantitativos dos estudantes da assistência estudantil, auxílios ofertados e 

pagamentos, relativos ao acompanhamento orçamentário e financeiro da Coordenadora de Acompanhamento da Política de 

Assistência Estudantil (CAPAE).  Quando necessário, a Coordenadora entrará em contato com a equipe de AE de cada câmpus. 

6 - Projetos da Assistência 

Estudantil 

A equipe do DEGAE está trabalhando em um novo formato para os projetos anuais das equipes de AE, separando os dados sobre 

o acompanhamento do estudante dos dados financeiros, que serão direcionados para um relatório orçamentário e financeiro 

de fim de exercício orçamentário. Os presentes foram favoráveis à proposta que será apresentada nas próximas câmaras. 

7 - Encerramento 

Nada mais havendo a tratar no momento, foi encerrada a reunião. Eu, Liliane Ores, lavro a presente memória que, após 

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. 

 

 


